



École
d'art de
Sutton

Sutton
School
of Art



CAMP DE SCULPTURE SCULPTURE CAMP

avec/with
Patrick
Morency

Informations:
514 . 690 . 2972
allo@ecoleartsutton.ca
Inscriptions:
www.ecoleartsutton.ca

DU 13 AU 17 JUILLET 2020

300 \$ + tx pour la semaine d'activités, matériel + repas du midi,
de 9h à 15h avec service de garde de 8h à 17h.

Il s'agit de créer des installations immersives où la matière parle
d'elle-même, de créer un geste sculptural avec amplitude.

Avec des gestes simples, nous allons peindre, assembler et déterminer
des emplacement précis pour intégrer des structures sur un site naturel.
Nous voulons mettre en scène nos sculptures et réaliser un ensemble
monumental où les éléments prendront une allure architecturale. C'est
une expérience immersive pour les sculpteurs qui seront appelés à
prendre conscience de l'impact visuel du grand format. Au courant de la
semaine, nous travaillerons également des dessins et des maquettes
préparatoires.

JULY 13TH UNTIL JULY 17TH 2020

300 \$ + tx for a week of activity, material + lunch, from 9 am
until 3 pm with daycare from 8 am until 5 pm.

*The aim is to create immersive installations where the material speaks for
itself, to create a sculptural gesture with amplitude.*

*With simple gestures, we will paint, assemble and determine precise
locations to integrate structures on a natural site. We want to stage our
sculptures and create a monumental ensemble where the elements will
take on an architectural look. It is an immersive experience for the
sculptors who will be called upon to become aware of the visual impact of
the large format. During the week we will also work on preparatory
drawings and models.*

